

白河民商

発行所
白河市天神町28
白河民商工会
TEL(27)3161

無料法律相談

9月12日(木)午後4時

相談のある方は事務所まで連絡をお願いします



前川 喜平さん(元文部科学 事務次官)と平和を語ろう

8月18日(日)けんしん郡山市民文化センターに於いて前川喜平さんを講師に憲法講演会が開かれました。この講演会は、福島県9条の会の主催で福島県市民連合の共催でした。会場には700名が参加し、白河業者九条の会からは11名の参加でした。

改憲強行と軍備拡大の同時進行阻止のために

初めに郡山合唱団の演奏があり、4人の代表が発表をしました。

- ピースエッグ福島県実行委員会の須藤亮さん
- 郡山地方農民連会長の宗像孝さん



- 福島県女性「9条+24条の会」の高橋眞美さん
- 県立高教組の永峯秀明さん

前川さんは安倍政権から現政権の中で安保法制など敵基地攻撃も含めて戦争できる法案を次々に閣議決定で強行している。これを辞めさせるには政権交代をするしかないと言われ、野党共闘を訴えました。

住民税・保険料・医療費が安くなりました

白河第5支部 石澤郁子さん

7月に住民税の納付書が郵送で届きました。納付書の金額にびっくりして民商に相談すると「寡婦控除」が引いていないことと「生命保険料控除」ができることが分かりました。市役所の窓口では「400万以下の年金収入の方は申告の必要はありません」と言われていたのでびっくりしました。

早速、生命保険料控除証明書を揃えて市役所の窓口で住民税申告を済ませました。慌てて収めた1期分の住民税は「戻りますよ」と言われてうれしくなりました。しばらくして保険証が届き、2割に上がっていたものが1割になっていました。「申告が必要なのがよくわかった。感謝している」と話していました。



白河第4支部役員会



8月7日(水)、片桐食堂で白河4支部役員会が開催され、7人の役員が出席しました。新役員3人を迎えて議題を一つずつ丁寧にするため新鮮な会議になりました。夏から秋にかけて学習会や交流会の行事予定を確認し、出席できるかどうか予定表を確認してから連絡することになりました。

西郷2支部役員会

8月7日(水)蒼の里にて役員会を開催、4人の役員と事務局が参加しました。

レジメに沿って支部長が議事を進行しました。なかなか拡大が進まない状況が続いているが意識をもってほしいこと、これからの班長支部長学習会やグラウンドゴルフ大会にも参加していくことなど確認がされました。

最近、西郷村から送られてきた法人あての償却資産の申告についての話になり、西郷村長交渉をしていきたいと話が出され、後日26日(月)に西郷村交渉を行うことが決まりました。

